

Communiqué de presse

Partenariats : ESIEE Paris consolide ses liens avec Air France, Apave et CGI pour rapprocher les étudiants du monde professionnel

Noisy-le-Grand, le 16 décembre 2025 – ESIEE Paris, école d'ingénieurs de la Chambre de commerce et d'industrie de région Paris Île-de-France et école membre de l'Université Gustave Eiffel, poursuit sa stratégie d'ouverture au monde industriel en consolidant ses partenariats avec des acteurs industriels majeurs. Ces collaborations permettent aux étudiants de bénéficier d'opportunités concrètes de projets, stages, alternances et perspectives de recrutement, tout en se confrontant aux défis actuels des entreprises.

Air France : un partenariat tourné vers l'innovation et les métiers du transport aérien

ESIEE Paris a récemment accueilli **Air France** sur son campus pour officialiser une convention de partenariat. Cette collaboration vise à développer des projets pédagogiques innovants et à familiariser les étudiants avec les métiers et enjeux du secteur aérien, notamment en matière de sûreté, d'efficacité opérationnelle et de transition énergétique.

Grâce à ce partenariat, les étudiants pourront :

- découvrir les métiers du transport aérien au sein d'un groupe international,
- participer à des projets encadrés par des experts d'Air France,
- accéder à des opportunités de stages et d'alternance.

Ce partenariat s'inscrit dans un contexte où le secteur aérien accélère son évolution numérique et énergétique, offrant un terrain d'apprentissage particulièrement riche pour les futurs ingénieurs.

CGI : un partenariat renouvelé pour accompagner la montée en compétences numériques des étudiants

ESIEE Paris et **CGI**, l'une des plus grandes entreprises de services-conseils en technologie de l'information et en management au monde, ont **officialisé le renouvellement de leur partenariat** lors d'une signature organisée au siège de CGI.

Solidement établi depuis plusieurs années, ce partenariat illustre un modèle de collaboration durable entre école et entreprise.

Il permet aux étudiants :

- d'accéder à des stages et des contrats d'alternance,
- de rejoindre directement des équipes CGI à l'issue de leur diplôme,
- de participer à des projets communs intégrés aux cursus,
- de bénéficier de l'expertise des collaborateurs CGI au sein de leur formation.

CGI poursuit ainsi son engagement à contribuer à la formation d'ingénieurs capables de répondre aux enjeux technologiques d'aujourd'hui et de demain.

Apave : former aux enjeux de la maîtrise des risques

ESIEE Paris a également signé une convention avec **Apave**, groupe international centenaire spécialisé dans la maîtrise des risques.

Cette collaboration enrichit la formation des étudiants sur des thématiques clés : sécurité, prévention, conformité et contrôle industriel.

Elle se traduit par :

- des interventions d'experts,
- des visites immersives sur site,
- des opportunités de stage et d'alternance.

Une dynamique partenariale au service de l'employabilité

À travers ces partenariats, ESIEE Paris réaffirme son ambition de former des ingénieurs capables de répondre aux enjeux réels des entreprises grâce à une immersion dans des environnements professionnels diversifiés.

L'école consolide ainsi son positionnement d'acteur clé de l'innovation pédagogique, en connectant ses étudiants aux leaders industriels et technologiques.

Sur les dix dernières années, ESIEE Paris a conclu 146 partenariats avec des entreprises de l'ingénierie et de l'industrie, dont 51 sur les deux dernières années.

Contacts presse

Tessa Savin

Tél. 01 55 02 15 03

t.savin@open2europe.com

Camille Iparraguirre

Tél. 01 55 02 15 29

c.iparraquirre@open2europe.com

Christine Cévaër

Tél. 06 62 74 88 15

christine.cevaer@esiee.fr - <http://www.esiee.fr>

À propos de ESIEE Paris

Fondée en 1904, ESIEE Paris est une école d'ingénieurs de la CCI Paris Île-de-France et membre fondateur de l'Université Gustave Eiffel. Elle forme des ingénieur.es dans les domaines des transitions numériques et environnementales à travers 21 filières de spécialisation, dont 11 en apprentissage, couvrant des secteurs clés tels que l'intelligence artificielle, la cybersécurité, la santé numérique, l'industrie 4.0 et la transition énergétique.

Forte de 3 000 étudiants, dont 1 200 apprentis, ESIEE Paris s'appuie aussi sur un réseau de plus de 16 000 alumni, parmi lesquels Marcel Dassault, fondateur du groupe Dassault Aviation, et Yann Le Cun, pionnier de l'intelligence artificielle et lauréat du prix Turing.

Située au cœur de la Cité Descartes à Marne-la-Vallée sur le Campus de l'Université Gustave Eiffel, l'école bénéficie d'un écosystème favorisant les synergies entre formation, recherche et entreprises. Ses 120 enseignants-chercheurs permanents et ses nombreux partenariats avec des entreprises, avec 25 % des enseignements assurés par des professionnels, garantissent une formation en phase avec les attentes du marché.

Plus d'informations : www.esiee.fr

Une école de

